Dr. Erwin Pröll Landeshauptmann

Landtag von Niederösterreich

Landtagsdirektion

Eing.: 07.11.2008

zu Ltg.-**96/A-4/24-2008**

-Ausschuss

Herrn Präsidenten des NÖ Landtages Ing. Hans Penz

St. Pölten, am 7. November 2008

LH-L-64/240-2008

Sehr geehrter Herr Präsident!

Zur Anfrage des Abgeordneten Waldhäusl betreffend Übernahme des Nitsch-Museums durch das Land, Ltg.-96/A-4/24-2008, teile ich Folgendes mit:

Das Land Niederösterreich hat der Stadtgemeinde Mistelbach für das Gesamtprojekt Museumszentrum Mistelbach (u.a. Lebenswelt Weinviertel, Nitsch-Museum etc.) €4,1 Mio. für das Baubudget und €300.000,-- für die Gestaltung der Außenanlagen zur Verfügung gestellt. Für den Betrieb des Museumszentrums wurden bis dato €557.918,35 seitens der Abteilung Kultur und Wissenschaft zur Verfügung gestellt.

Die Eröffnung des Museumszentrums wurde seitens der Stadtgemeinde abgewickelt. Das Museumszentrum wird von der Museumszentrum Mistelbach BetriebsgesmbH. betrieben, einer im vollständigen Eigentum der Stadtgemeinde stehenden Gesellschaft. Fragen zum Beschäftigungsstand und Schuldenstand sowie zu den Besucherzahlen unterliegen daher nicht dem Fragerecht nach § 39 LGO.

Betreffend die Übernahme des Museumszentrums Mistelbach durch die NÖKU werden Gespräche geführt.

Mit freundlichen Grüßen Dr. Pröll eh.